



Escuela Normal de Educación Preescolar
Expresión y Apreciación Artística: cantos, ritmos y
juegos

Maestra María Elena Villareal Márquez

Manifestaciones Artísticas

Alumna Georgina Lara Gaytán

Septiembre 2023

¿Cómo distinguir una manifestación artística?

Existen algunos conceptos distintos sobre lo que es una manifestación artística, pero lo que tienen en común todos, es que una manifestación artística es cuando una persona o un grupo de personas quieren expresar algo, quieren transmitir algo. Una manifestación de arte es por ejemplo una pintura, la persona, en este caso el artista que realizó tal obra, mientras pintaba, él sentía muchas emociones, sentimientos, iba teniendo ideas, y todo eso que sentía y pensaba en el momento lo plasmaba en su pintura, por eso muchas veces al ver una pintura en algún museo, desde el primer segundo que la observas ya sabes de que trata o al menos cual es el sentimiento que se busca transmitir y eso es resultado de que el artista encargado sentía tanta pasión al hacer su arte, que logra que todos veamos lo que quiere expresar, como se siente, lo que piensa.

Existen muchos tipos de artes, la pintura que fue la que ya mencionamos, también existe la danza y el baile, este tipo de manifestaciones, mayormente son manifestaciones culturales, alguna región de un lugar que busca expresar sus bailes tradicionales, su vestimenta tradicional. Las culturas también son un tipo de manifestación, nosotros vivimos en México, para mí, el país con las culturas más bellas que existen el mundo, cada vez que viajas dentro de México a cualquier lugar, ves todo tipo de artesanías, ropa, danzas, obras, murales, en cualquier lugar que pongas un pie, tus ojos verán una cantidad absurda de arte, por ejemplo, a mí me gustan mucho las artesanías, cada que viajo dentro de México compro muchas artesanías, en específico calaveras, solo la cabeza, las que están pintadas de muchos colores, tengo muchas en mi cuarto, aproximadamente algunas 20, donde 12 son de distintos lugares de la república. Las culturas que expresan sus tradiciones es mi tipo favorito de manifestación artística.

Las manifestaciones artísticas sirven para dejar una huella, quedan marcadas en la sociedad, sirven para que conforme la sociedad vaya avanzando no se pierda esta costumbre de expresar lo que sentimos de la manera que más nos guste y nos sintamos más seguros, las manifestaciones son el poder más alto de creatividad de una persona, cuando una persona pone todo de sí mismo en una

obra, muchas veces mostrando momentos difíciles, dejando su alma vulnerable, por eso hay que tener mucho respeto y amor hacia estas manifestaciones.